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Отчет  

о работе Общественного Совета 

Виноградовского муниципального округа за 2023 год 

 

Общественный Совет Виноградовского муниципального округа был 

образован 30 марта 2022 года. Совет  отработал почти 2 года. Сегодня Вам 

предоставляется отчет о деятельности совета за 2023 год.  

В составе Совета в настоящее время 14 человек, к сожалению, в этом 

году ушел из жизни член Совета Патрекеев Валерий Викторович.  

Общественный Совет работал в соответствии с планом работы, было 

проведено 4 заседания (включая сегодняшнее), рассмотрено 20 вопросов: 

- О докладе об организации системы внутреннего обеспечения 

соответствия требованиям антимонопольного законодательства 

(антимонопольный комплаенс) в администрации муниципального округа 

«Виноградовский муниципальный район» за 2022 год; 

- о деятельности администрации МО «Виноградовский 

муниципальный округ» за 2022 год; 

       - информация о работе образовательных учреждений в 

Виноградовском округе в текущем учебном году. Перспективы проведения 

капитального ремонта Березниковской средней школы; 

-   информация о работе учреждений культуры в Виноградовском 

округе в летний период; 

-  об обеспечении безопасности дорожного движения на территории 

Виноградовского муниципального округа; 

 -о благоустройстве территорий общественного пользования 

(парковок, подъездов к магазинам) на территории п.Березник; 

-о присвоении звания «Ветеран труда» жителям Виноградовского 

муниципального округа; 

- о результатах проведения избирательных кампаний на территории 

округа;  

- о подготовке к учебному году образовательных учреждений округа; 

 -об итогах реализации нацпроекта «Образование» на территории 

Виноградовского муниципального округа(капитальный ремонт 

Березниковской средней школы); 

- об итогах реализации  нацпроекта «Демография».  «Спорт- норма 

жизни» на территории Виноградовского муниципального округа 

(обустройство спортивных площадок); 

-об итогах реализации нацпроекта «Городская среда» (обустройство 

общественных пространств) на территории Виноградовского 

муниципального округа в 2022-2023 годах 

         -о состоянии пешеходных переходов вблизи образовательных 

учреждений в Виноградовском муниципальном округе; 

- об оказании медицинских услуг жителям Виноградовского 

муниципального округа;  
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-об итогах проведения общественной проверки спортивных объектов  

на территории округа; 

-о проведении работ по благоустройству в п.Березник в 2023 году, 

исполнении рекомендаций Общественного совета; 

 -о ходе капитального ремонта ДК «Первомайский»; 

-о ситуации с заготовкой древесины для индивидуального жилищного 

строительства на территории округа. 

 Все заседания Совета проходили с участием главы 

Виноградовского муниципального округа и заместителей главы, 

председателя муниципального Собрания (за исключением сегодняшнего), 

также приглашались на все заседания представители газеты «Двиноважье». О 

результатах заседаний были публикации в газете, также о работе 

Общественного совета можно узнать на сайте администрации округа, открыв 

вкладку «Общественный Совет» и в группе в социальной сети «Вконтакте». 

В своей работе Общественный совет руководствуется 

рекомендациями Общественной палаты Архангельской области. Так, в 

текущем году по рекомендации Общественной палаты была создана группа 

общественного контроля  для проведения независимой оценки в 

организациях социальной сферы на территории округа в составе 5 человек, 

все прошли дистанционно обучение. Собственной проверки организаций 

социальной сферы Общественный совет  не проводил, но Попова Л.Н 

участвовала в проведении проверки Виноградовского 

психоневрологического интерната.  

Администрацией округа была создана комиссия для проверки 

пешеходных переходов вблизи образовательных учреждений. Такая проверка 

была проведена, в состав комиссии была включена председатель Совета. 

В соответствии с планом работы в этом году члены Общественного 

совета участвовали в контроле за реализацией нацпроектов на территории 

округа. Однако общественную проверку в полном объеме провели только 

одну: проверили эксплуатацию спортивных объектов на территории округа, 

при этом проверили не только те объекты, которые построены в рамках 

Нацпроекта «Спорт-норма жизни», но и другие, построенные ранее. В 

проверке участвовали представители администрации округа, их мнение было 

учтено. По результатам проверки был составлен акт, сегодня решением 

Совета он утвержден, выданы рекомендации руководителям организаций, 

которым эти объекты переданы в оперативное управление. 30 ноября этого 

года состоялось заседание Координационного совета при Общественной 

палате области, где председатель Совета отчитывался об этой проверке. По 

результатам заседания Координационного совета были выработаны 

рекомендации, в числе которых рекомендовано продолжить контроль за 

эксплуатацией спортивных объектов, в частности в срок до 31 марта 

предложено проверить спортивные объекты, предназначенные для занятий 

зимними видами спорта. Считаю, что нашему совету необходимо такую 

проверку провести. Сегодня на заседании Совета принято решение о 
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проведении такой проверки. Несомненно, при проведении проверки будут 

учтены замечания, высказанные заместителем главы округа. 

Также без составления акта члены Совета выходили для проверки на 

объект «Березниковская средняя школа» в ходе проведения капитального 

ремонта,  проверили сквер «Северная сказка», построенный по проекту 

«»Городская среда», посетили ДК Первомайский, где проводится 

капитальный ремонт. Перед майским заседанием Совета был организован 

рейд по п.Березник с целью проверки благоустройства поселка. По 

результатам этого рейда были выработаны рекомендации, однако, как 

следует из выступления представителя администрации округа Хандовой И.И. 

сегодня, они не были выполнены. О всех проверках были публикации  

социальной сети «ВКонтакте». 

Советом по результатам обсуждений было подготовлено 2 обращения: 

в адрес Министра здравоохранения Архангельской области (в марте 

2023 года); 

по обращению в адрес Общественного совета Виноградовского 

районного Совета ветеранов в муниципальное собрание депутатов округа с 

просьбой инициировать в Архангельском областном собрании депутатов 

изменения в Закон Архангельской области «О присвоении звания «Ветеран 

труда». 

От министра здравоохранения был в установленный срок получен 

ответ –отписка с перечислением нормативных актов в сфере 

здравоохранения, но вроде  вопросы по работе Виноградовской ЦРБ 

потихоньку решаются, сегодня члены Совета имели возможность убедиться в 

этом, выслушав выступление зам.главного врача. 

Обращение Общественного совета в муниципальное собрание пока не 

было предметом обсуждения депутатами округа, оно находится в работе. 

Председатель собрания пояснила, что обращение она обсуждала  с 

председателем Областного собрания депутатов Прокопьевой Е.В., текст 

обращения был передан депутату Госдумы Вторыгиной Е.А. в ходе встречи в 

п.Березник.  

 Председатель Совета участвовала в работе 3 сессий муниципального 

Собрания, также я включена в состав комиссии  по соблюдению требований 

к служебному поведению муниципальных служащих и урегулированию 

конфликтов интересов Виноградовского муниципального округа,  в состав 

комиссии по рассмотрению представлений на присвоение звания «Почетный 

гражданин Виноградовского района», в Совет по противодействию 

коррупции. 

Председатель Общественного совета и члены Совета Мардяшова 

Г.П. и Степанов Д.В. участвовали в форуме Общественной палаты 

Архангельской области «Консолидация». 

Представитель Совета и Логис А.И. участвовали  в рабочей встрече в 

Виноградовской ЦРБ по вопросу переезда детской консультации в здание 

ЦРБ. 
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По заданию Общественной палаты была подготовлена информация о 

работе отделений почтовой связи в нашем округе, в ней были указаны 

проблемы с работой почты в нашем округе: недостаток почтальонов и др. 

В августе проходило заседание Круглого стола с участием 

руководителя Архангельского филиала Почты России, все проблемы были 

озвучены, высказаны предложения об увеличении заработной платы 

почтальонов в виде 13 зарплаты, эти предложения вошли в рекомендации 

по результатам круглого стола. 

30 ноября состоялось заседание Координационного совета при 

Общественной палате Архангельской области, где обсуждались результаты 

проверки спортивных объектов, также высказывались предложения по 

Плану работы на 2024 год. Рекомендации и протокол сегодня представлены 

для ознакомления членам Совета. В числе рекомендаций предложено 

составить паспорта Общественных советов и направлять их 2 раза в год в 

аппарат Общественной палаты. Такой паспорт нашего Общественного 

совета составлен. 

Также Общественной палатой разработаны методические 

рекомендации по оформлению сайта Общественного Совета, все 

рекомендации были направлены также в адрес глав округов. Надеюсь, что 

присутствующим на заседании Совета Александром Анатольевичем также 

будут даны поручения работникам администрации об оказании помощи 

совету в оформлении сайта. 

Следует отметить, что на все общественно-значимые мероприятия в 

округе членов Общественного совета приглашают. Потихоньку власть 

привыкает, что такая общественная структура есть и работает. Вместе с тем, 

бывает и разочарование. Так, по вопросам благоустройства поселка членов 

совета включили в комиссию, а потом, вероятно, исключили, чтобы не 

мешали бездействовать… 

 Однако члены Общественного совета не всегда в этих мероприятиях 

участвуют. Я стараюсь привлекать к мероприятиям тех членов Совета, 

которые не заняты на работе, поскольку все проверки и другие мероприятия 

проходят в рабочее время. Может быть, это не всегда правильно. 

Некоторые обсуждаемые вопросы затрагивают интересы только 

жителей поселка Березник. Необходимо членам Совета, проживающим не в 

райцентре, поднимать вопросы, возникающие в жизни их населенных 

пунктов. 

Я обращаюсь  к главе округа Александру Анатольевичу Первухину 

начать процедуру  назначения члена Общественного совета вместо 

выбывшего, возможно, чтобы кандидат проживал не в Березнике. При этом 

хотелось бы, чтобы вопрос оплаты проезда членов совета к месту заседания 

был решен.  

Полагаю, что членам совета необходимо в следующем году 

участвовать в мероприятиях общественного контроля, по независимой 

оценке, качества оказания услуг организациями культуры, качества 
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образовательной деятельности организаций, осуществляющих 

образовательную деятельность, если таковые будут проводиться.  

В рекомендациях Общественной палаты предложено главам 

муниципальных округов поручить эту оценку общественным советам. 

Вообще, в целом членам совета следует не стесняться предлагать к 

обсуждению вопросы, имеющие значение для жителей округа. Возможно, 

власть не всегда видит проблемы или не придает им значение. 

 Следующим вопросом сегодня мы будем рассматривать 

составление плана работы на следующий год, предлагаю всем активно 

поучаствовать, чтобы предусмотреть в плане необходимые мероприятия. 

 

 

Председатель  

Общественного совета 

Виноградовского муниципального округа                                Л.А. Шестакова 


